



- ①のちをたいせつにする
- ②しきをちえにいかす
- ③がおでかつどうする
- ④れにでもあいさつする

いちえだ



やさしく かしく
たくましく



平成 28 年 9 月 3 日 第 7 号
校長 高城 直子

2 学期が始まりました！！

長かった夏休みが終わり、いよいよ 2 学期が始まりました。

始業式では、久しぶりに子どもたちの元気な笑顔に会えてとてもうれしかったです。この夏休みを通じて、心身ともに一回り大きく成長したように感じています。

さて、2 学期は、一年間の中で最も長い学期となります。そのため、修学旅行、自然教室、陸上記録会、連合音楽会、学習発表会、PTA バザー、球技大会など、たくさんの学校行事が予定されています。また、学習についても、それぞれの学年で発達の段階に応じて、1 学期の学習内容に次の学習内容を積み上げていく時期となります。

始業式では、「もっとすてきな一枝小学校にするために」子どもたちと全校を挙げて取り組むことを二つ確認しました。「あいさつ」と「そうじ」です。これらは、「人とつながること」、「粘り強くまじめに取り組むこと」、「人のためにすすんで働くこと」、「時間をまもること」など、すべての物事の基本となる力の育成を意味する大切な活動です。校内だけでなく、家族や地域の方にもきちんとあいさつができる子ども、様々な場所をすすんできれいにすることができる子どもを目指していきます。整った美しい環境、あたたかいコミュニケーションの中でこそ、子どもの意欲や能力が伸びていきます。ご家庭でも是非、一緒に取り組んでいただきたいと思います。今学期も本校の教育活動についてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

＜9月の行事予定＞

- 1 日 (木) 2 学期始業式
シェイクアウト訓練
- 2 日 (金) 給食開始
- 3 日 (土) 土曜日授業 (夏休み作品展)
自然教室説明会 (5 年)
- 6 日 (火) 朝のなかよしタイム
- 8 日 (木) 委員会活動
- 15 日 (木) 修学旅行① (6 年)
- 16 日 (金) 修学旅行② (6 年)
- 20 日 (火) 社会見学 (3 年)
- 21 日 (水) 消防士さんと一緒に (4 年)
- 26 日 (月) スクール救命士 (6 年)
- 27 日 (火) 代表委員会
- 28 日 (木) 自然教室① (5 年)
- 29 日 (金) 自然教室② (5 年)



「北九州いじめ防止サミット」の報告



8 月 10 日
(水) に例年夏に実施されている「いじめ防止サミット in 北九州」が北九州市

立思永中学校とアルモニーサンク北九州ソレイユホールで開催されました。各学校の代表児童が集まり、小学校は 13 グループ、中学校は 7 グループに分かれ、いじめをなくすためのアイデアをみんなで話し合いました。一枝小学校の代表としては、6 年生の女子 2 名が話し合いに参加し、いろいろな学校の人と活発に意見交流をすることができました。その後、グループごとに出てきた意見を全体会で出し合い、「いじめ」の定義や昨年度までの取組の継続した実施の確認などを行いました。

本年度は、「あいさつ運動の取組」については、「のぼり」や「おうだんまく」を使って元気なあいさつを継続していくこと、「教室を楽しくして、心が落ち着く場所にする取組」については、教室をきれいに掃除して気持ちよく過ごせるようにすること、友達の良いところを見つけていくことなどが決まりました。これらのことを北九州市の全ての学校はもちろん、本校でも取り組み、「なくそういじめ！ふやそう笑顔！」のスローガンのもといじめ撲滅を目指していきます。

熊本の被災地にひまわりの贈り物

北九州市 PTA 協議会からの提案により、熊本の被災地の子どもたちを励まそうと、北九州市内の学校がプランターで育てたひまわりを届ける取組が行われました。本校でも PTA 役員さんのご協力のもと、自然・環境委員会を中心に育てたひまわりを、心のこもったメッセージと共に届けることができました。



＜お知らせとお願い＞

当初の学校だよりでお伝えしておりました通り、長期研修中の村島教諭が、10 月から 12 月上旬に所属校での研修として毎週 2 回程度、本校で授業を行います。4 年、5 年、6 年の学級で授業を実施する計画となっておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。